平成26年4月号



## 祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

## 島々に灯をともしけり春の海 正岡子規

春うららかな陽気に包まれた4月9日(水),本校第68回目の入学式が盛大に行われました。学校周辺にある染井吉野の桜も週末からの冷たい雨に耐え,希望に胸ふくらませた261名の新入生を迎えました。



新入生と保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。平日 の入学式であったにもかかわらず、多くのご来賓や保護者の皆様にご臨席を賜り、新入生は じめ、教職員一同、大変嬉しく思いました。

新入生の皆さんは目を輝かせ、堂々たる態度で式に臨みました。新入生を代表して、春日野小学校出身の荒谷海里君が、『祇園中学校の校訓である「誠実」「勤労」「奉仕」の心を大切にしていきます。そして、お互いを思いやる心を常に持ち、皆で助け合い、何事も最後まで一生懸命やり抜いていきます。』と、誓いの言葉を述べてくれました。これからの3年間、心と身体が大きく成長します。新入生の皆さんには、新しい自分づくりを目指して欲しいと思います。さらに、困難や厳しさを乗り越え、大きく成長して欲しいと願っています。教職員一同、新入生一人ひとりに、惜しみない支援をしていきたいと思います。

今年度は生徒数が昨年度より約20人増え、1年生8学級、2年生8学級、3年生6学級、特別支援学級2学級の計24学級、792名で始まります。どの学年も、静かな中にも、やる気に満ちた新年度を迎えることができました。本校の教育目標である「確かな学力と豊かな心を持ち、健康で活力ある生徒の育成」を達成するために、「明るくきれいな学校」、「明るい挨拶が飛び交う学校」、「生徒・保護者・地域・教職員が誇れる学校」を目指します。教職

員一同,保護者・地域の皆様の信頼に応えるべく,誠意を持って取り組んでいきたいと思っております。

生徒の成長をより確かなものにするためには、学校と家庭、 地域との連携が必要です。今年度も、祇園中へのご支援・ご協 力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

